

12月 うさぎぐみフォトだより

もう早いもので今年も残りわずかになりました。子ども達の様子を見てみると友達同士名前を呼び、誘い合って同じ遊びをすることが増えたように思います。「○○ちゃん○○しよう。」「入れて!」「いいよ」など友達同士でのやりとりもできるようになってきています。遊びの中で友達とトラブルになることもあります。保育士が仲立ちしながらお互いの気持ちを受け止め、相手に伝えていけるよう援助しています。

クリスマスツリーやクリスマスの本を見たり、クリスマスにちなんだ踊りを踊ったりして、クリスマスに興味を持ち始めました。リボンにストローや星等の型の飾りを通して素敵なツリーを作りました。

本のコーナーで みんなで同じ本を見合って楽しそう♡



お寿司屋ごっこ 「エビです。」「食べて〜。」いつの間にかみんな集まって来て遊びを楽しみました。



きれいだね!



11月、年上の子達の劇遊びをお客さんになってたくさん見せてもらった子ども達。12月に入り、年上の子達を真似てステージで遊ぶ機会を作ると・・・喜んで踊ったり、歌ったり、手遊びをして遊んでいます。

スカートやエプロンを身に付けてお料理作りやお人形のお世話をしています

